

Course d'orientation. 400 sportifs dans la forêt



Les orienteurs ont passé chacun plus d'une heure dans la forêt pour retrouver les nombreux postes installés en pleine nature.

L'une des plus grandes épreuves de course d'orientation en France a été organisée, dimanche, par le Club d'orientation de Lorient, dans la forêt de Toulfoën.

400 sportifs venus de toute la France se sont retrouvés pour disputer une épreuve nationale qualificative pour les championnats de France. Il y avait une très large majorité d'orienteurs venus d'autres régions de France, les meilleurs du jour étaient même originaires de Chamonix.

Depuis quelques années, la forêt de Toulfoën est devenue un ter-

rain de jeu privilégié pour ce sport en plein essor. Le club d'orientation de Lorient profitera d'ailleurs à nouveau de ce site, désormais renommé, pour organiser, demain, de 10 h à 16 h, un grand stage d'orientation à destination des adeptes des raids.

> Stage d'orientation

*Demain, de 10 h à 16 h,
à Toulfoën. Anne Coniel,
entraîneur de course
d'orientation,
tél. 06.75.70.56.60
ou 02.97.33.02.18.*